

ASSOCIATE



Dimas Indartono
E dimasindartono@ssek.com

Dimas Indartono bergabung dengan SSEK pada tahun 2006 untuk program magang. Dimas telah banyak terlibat dalam berbagai proyek dan transaksi-transaksi besar di SSEK, serta memberikan nasehat hukum dan perwakilan dalam bidang pertambangan, perbankan, proyek keuangan, investasi asing, dan sektor merger dan akuisisi untuk perusahaan multinasional dan domestik.

Praktek area Dimas termasuk hukum perusahaan umum, perbankan dan keuangan, merger dan akuisisi, pertambangan, kepailitan, restrukturisasi, pasar modal, investasi modal asing, proyek keuangan, yayasan, hak milik intelektual, litigasi dan penyelesaian sengketa,

Dimas banyak terlibat dalam mewakili para klien dalam transaksi-transaksi akuisisi di Indonesia. Ia adalah seorang pemimpin proyek dalam akuisisi sebuah perusahaan multinasional yang bergerak di bidang industri kimia, yang dilakukan oleh salah satu perusahaan investasi swasta di Amerika Serikat. Dimas juga pemimpin proyek untuk akuisisi perusahaan Indonesia yang bergerak di industri semen oleh perusahaan semen terbesar di India.

Selain menangani masalah-masalah perusahaan. Dimas terlibat dalam litigasi pidana dan perdata, termasuk sengketa kontrak dan perbuatan melawan hukum, dan penyitaan asset di pengadilan Indonesia. Pengalaman litigasi Dimas termasuk:

- Berhasil membela pemimpin yang berbasis di Amerika Serikat dalam sektor energi dan petrokimia dalam sebuah sengketa kelas yang diajukan oleh LSM Indonesia di Pengadilan Negeri Jakarta Pusat.
- Berhasil membela salah satu rantai multi restoran waralaba terbesar di Amerika Serikat mengenai klaim yang berliku-liku senilai lebih dari US\$ 100 juta.
- Mewakili perusahaan semi konduktor global Amerika yang merancang, membuat, dan memasarkan produk dan layanan telekomunikasi nirkabel digital di Pengadilan Negeri Jakarta Pusat dalam hal sengketa kontrak.
- Mewakili penyedia global terkemuka dalam bidang lingkungan, kesehatan, keselamatan, resiko, dan jasa layanan konsultasi sosial mengenai tuduhan melanggar ketentuan dan persyaratan dibawah hukum Lingkungan.

- Berhasil membela perusahaan multinasional Canada yang dikenal untuk mengembangkan telephone pintar dan tablet dalam klaim gugatan jutaan dolar Amerika Serikat di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan.

Dimas lulus dari Fakultas Hukum Universitas Pelita Harapan, jurusan hukum bisnis. Ia memperoleh gelar Master of Laws (L.L.M.) pada tahun 2016 dari University of Pennsylvania, Universitas Ivy League yang terletak di Philadelphia, dimana Dimas juga mengambil kursus di Wharton School of Business sebagai bagian dari program cross-disciplinary.

Dimas fasih dalam berbahasa Indonesia dan Inggris, dia juga menikmati bermain golf di waktu luangnya. Dimas adalah anggota dari Asosiasi Advokat Indonesia (Peradi), sehingga Dimas dapat melakukan praktek pengacara di semua pengadilan seluruh Indonesia.

Ia juga sebagai Kurator dan Pengurus yang berlisensi serta anggota dari Asosiasi Kurator dan Pengurus Indonesia (AKPI).